

Desde Tinta Roja, coincidiendo con la publicación de una nueva edición de nuestra sección "Música y Revolución", nos queremos hacer eco de una carta abierta enviada por [el grupo de rap Escrottos](#) en relación a la coincidencia entre el Primero de Mayo y la celebración del festival ViñaRock, llamando al apoyo de otros grupos musicales.

Ante la celebración del ViñaRock durante el Primero de Mayo, día internacional de la clase obrera, queremos manifestar lo siguiente:

1. Nuestra oposición a la celebración del ViñaRock durante el primero de Mayo, boicoteando objetivamente las manifestaciones y los actos que se suceden en el mismo.

El Primero de Mayo es el día internacional de la clase obrera, es un día histórico de lucha en el que se llevan a cabo grandes movilizaciones obreras.

En un momento como el actual, en el que el capitalismo arroja a millones de trabajadores y trabajadoras al paro y la miseria, no podemos permitir que se tome este día como un día de fiesta más. Muchos de los que asisten hoy al ViñaRock son jóvenes estudiantes de familias obreras que, cuando acaben su periodo académico, harán cola en el INEM o tendrán un empleo sin esas condiciones que nos arrebataron por dejar de luchar.

Durante el franquismo, se boicoteaba el Primero de Mayo poniendo grandes eventos deportivos (en su mayoría fútbol y balonmano) el día anterior para evitar que los comunistas y otras fuerzas políticas en la clandestinidad pudieran organizar una movilización contra el régimen. También, durante el mismo Primero de Mayo, el sindicato vertical franquista organizaba actos "culturales" y deportivos. Hoy, situar un festival masivo de música en esta fecha tiene objetivamente el mismo efecto: la desmovilización de parte de la juventud combativa de este país.

2. La necesidad de articular una lucha decidida de toda la juventud obrera contra el capitalismo, contra el poder de los monopolios a través de la Unión Europea, la OTAN y el Euro. Ante la ofensiva que los monopolios lanzan contra la clase obrera, la única opción coherente para los trabajadores y las trabajadoras es organizarse y preparar el contraataque al capitalismo.

Escrito por Escrottoss

Viernes, 02 de Mayo de 2014 07:00

Con un paro juvenil del 60% y general del 25%, salarios por debajo del mínimo para sobrevivir, una represión cada vez mayor, etc. no es momento para celebraciones sino para luchar 24 horas al día los 365 días de cada año. Entendemos que debe haber momentos para el ocio, pero no a costa de la lucha.

3. No nos oponemos al ViñaRock ni a los festivales de música, pero si a organizar los mismos en días de lucha y movilización. Este manifiesto no tiene como objeto una crítica a la realización del ViñaRock, ni de festivales de música en concreto, sino que busca denunciar públicamente el carácter reaccionario y de boicot que tiene su celebración el Primero de Mayo. Creemos que los grupos con los que se contacte para tocar en esta señalada fecha deberían declinar la oferta y mantenerse del lado del pueblo, participando en las movilizaciones en las que la clase trabajadora, esa de la que suelen hablar en sus canciones, participa.

4. Llamamos a toda la clase trabajadora, especialmente a los jóvenes, a acudir a las movilizaciones que se celebren el Primero de Mayo en su localidad y unirse al bloque obrero y popular. Por todo esto, llamamos a la clase trabajadora a NO acudir al ViñaRock hasta que finalicen las movilizaciones del Primero de Mayo, como ha ocurrido este año.

5. Por último, nos gustaría abrir este manifiesto a todos los grupos y músicos que deseen sumarse y compartan esta reflexión y crítica contra el ViñaRock. Cualquiera que quiera subscribir este manifiesto y aparecer entre los abajo firmantes sólo tiene que enviar un email indicando el nombre del grupo o artista a: escrottoss@gmail.com

¡NO A LA CELEBRACIÓN DEL VIÑAROCK EL PRIMERO DE MAYO!

¡EL PRIMERO DE MAYO TODOS A LAS MOVILIZACIONES!

¡VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA!

Firmantes:

Carta abierta de Escrottoss en rechazo a la celebración del festival ViñaRock en el Primero de Mayo

Escrito por Escrottoss
Viernes, 02 de Mayo de 2014 07:00

Escrottoss (Valencia)

Bittah (Barcelona)

Vent de Ponent (Valencia)

Arma X (Asturias)

Los Monstruitos (Sevilla)

Garrote Vil (Islas Canarias)

Dogma Olvidado (Alicante)

Nespo (Madrid)

Melow / La Khang (Madrid)

Durán (Madrid)

Creadores de la Memoria (Miranda del Ebro)

Xento (Cataluña)

Carta abierta de Escrottos en rechazo a la celebración del festival ViñaRock en el Primero de Mayo

Escrito por Escrottos

Viernes, 02 de Mayo de 2014 07:00

Buba (Madrid)

Tirant Lo Rock (Vila-Real)